

## LA VIZCAYA O A SANTANDER?

El viejo pleito de si Castro Urdiales debe pertenecer a Vizcaya o a Santander, adquiere actualidad estos días, en virtud de la publicación de varios folletos.

El conocido financiero D. Enrique Ocharan ha editado uno en el que, tres expresivas páginas en apoyo de la incorporación de Castro a Vizcaya, reproduce en colores el escudo de Castro Urdiales y la real cédula de Felipe V concediendo a esta villa los fueros de Vizcaya.

Por su parte, la Comisión provincial de Santander ha editado en un folleto el estudio que publicara el cronista de la provincia D. Mateo Escogedo Samón, en el que se aduce buenas copia de testimonios históricos para demostrar que Castro fué y es moneitano.

El pleito no está todavía concluso para sentencia.